

令和7年度

中心市街地まちづくり通信 Vol. 7

2025年5月18日(日) 10:30~15:30
旧竹原市役所北側駐車場

旧庁舎さよならセレモニー第1弾
“HaReNiWa”を開催しました!

旧庁舎さよならセレモニー第1弾“HaReNiWa”を開催しました!

5月18日に、旧庁舎さよならセレモニー第1弾“HaReNiWa”が開催されました。新しい複合施設に「市内外から人が集い、つながり、楽しめる場」となるような「晴れ庭」が誕生することをコンセプトとして掲げた社会実験イベントです。



人工芝広場にはキャンプチェアやハンモック、おもちゃ等が置かれた

飲食やワークショップの出店、竹原書院図書館のリサイクル本配布が行われたほか、人工芝広場も用意され、子どもからお年寄りまで思い思いに過ごす寛容な場となっていました。会場内外をつなぐ動きとして、グリーンスローモビリティも運行され、楽しみながら竹原の中心市街地について知り、考えるきっかけ作りができました。

このイベントは中心市街地まちづくりワークショップメンバー有志が主体的に企画したものです。当初は3月16日に開催予定でしたが、雨天のため延期となりました。2度にわたり企画、広報、運営等の業務に取り組まれた主催者の皆様のご尽力により、約400名もの来場者が来られました。



グリーンスローモビリティ(小型電気自動車、写真右下)は会場から竹原駅、あいふる商店街、道の駅、町並み保存地区を一周した

イベント中にも、主催者や来場者の方から「旧庁舎の壁に映画を投影してはどうか」「夏祭りを開催したい」などとアイデアが続々出てきました。市としても、皆様の企画をできる限り実現に向けてサポートいたします。



飲食4店舗、ワークショップ3店舗が出店

HaReNiWa 主催者より

たけはら中心市街地まちづくり
ワークショップグループ「HaReNiWa」
藤川裕員

行政職員をはじめ、多くの方の協力を得て、少ない資金の中でこのようなイベントを開催することができました。出店者募集や備品の調整、雨天延期など苦労は絶えませんでした。イベント当日は来場者も出店者も笑顔あふれる「晴れ庭」を実現でき開催してよかったと思いました。

「旧庁舎さよならセレモニー『第1弾』」と銘打ったとおり、第2弾の開催に向けてメンバー一同、どのようなイベントにしようかと竹原の明るい未来を想像しながら、竹原市内外から人が集まる企画を検討しております。今後のイベント開催にご期待ください！



主催者「HaReNiWa」の皆様



HaReNiWa
Instagram

【問合せ】 竹原市役所 企画部 企画政策課 公共施設再整備担当（伊藤、中井、川崎）
TEL：0846-22-1568 E-Mail：koukyou@city.takehara.lg.jp